

LA NACION

BUENOS AIRES

15 AGO 1991

938

El Museo del Cine habilitó una nueva sala

En el Museo Municipal del Cine Pablo C. Ducrós Hicken, Sarmiento 2573, como parte del programa celebratorio del 20º aniversario de su creación, se inauguró la sala María Luisa Bemberg en la que se exhiben, donaciones de Gea Cinematográfica: escenografías y vestuario de "Yo, la peor de todas", "Miss Mary" y "Camilia", films dirigidos por esa realizadora.

Asistieron al acto el secretario de Educación y Cultura, Osvaldo Devries; la subsecretaria de Cultura, Diana Saiegh; la directora general de Museos, Inés Pérez Suárez y figuras de la cinematografía y del periodismo, entre ellas Héctor Olivera, Juan J. Jusid, Fernando Ayala, René Mugica, Carlos Orgambide, Teo Koffman, China Zorrilla, Clara Zappettini, Magdalena Ruiz Guiñazú, Emilio Villalba Welsh y Oscar Hermes Vilordio.

Antes de dejar inaugurada la sala hablaron el director del Museo del Cine, Guillermo Fernández Jurado; el licenciado Devries y María Luisa Bemberg. La muestra puede ser visitada por el público los días hábiles, de 10 a 19.